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COURS DE FRANÇAIS EN SOIREE 

REGLEMENT D’ORDRE INTERIEUR 
 

Cours du 26/02 au 23/05/2024 

Examens du 03/06 au 07/06/2024 

 

Ce cours vaut 5 ECTS et comprend 60 heures de cours :  

• 2 séances en présentiel par semaine (selon les règles du protocole COVID-19 de l’ULiège) 

• Travail en ligne « DECLIC » sur la plateforme www.ecampus.ulg.ac.be  

 

La présence au cours est obligatoire (sauf justification médicale ou académique) et toutes les 

tâches sur DECLIC doivent être réalisées pour pouvoir présenter l’examen.  

 

Vous devez être en ordre d’inscription (paiement, Learning Agreement, etc.) pour le 

08/03/2024. Toute annulation avant cette date de cours sera remboursée.  

 

Tout recours à l’intelligence artificielle ne sera pas recevable. 

 

Les étudiants qui valident 5 ECTS : vous ne recevrez pas d’attestation, mais votre résultat 

sera encodé dans votre cursus. Veuillez vérifier que votre coordinateur a bien encodé votre 

cours de français ! 

Les étudiants qui ont payé des frais d’inscription : vous recevrez une attestation de résultats 

par mail à la fin de la session. 

 

Si vous avez obtenu moins de 10/20, vous pouvez vous inscrire à la seconde session 

d’examens (semaine du 16 août), par mail à islvfr@uliege.be avant le 30/06/2024. 

 

Quelques usages pour mieux vivre ensemble : 

 

• Le protocole COVID-19 est à respecter en toutes circonstances. Merci de vous référer au site  

https://www.coronavirus.uliege.be/cms/c_12287549/fr/coronavirus-mesures-de-

prevention-et-gestes-barrieres  

• En cas de retard, entrez en classe en toute discrétion.  

• Signalez toute absence via e-mail à votre professeur. 

• Coupez la sonnerie de votre téléphone et ne prenez pas de communication en classe. 

Vous ne pouvez utiliser votre smartphone que pour des activités liées à l’enseignement 

(pas de réseaux sociaux, pas de messages personnels, etc.).  

• Les coutumes et habitudes varient d'un pays à l'autre. Il est possible que certains usages 

ou comportements puissent vous interpeller. Vos enseignants sont à votre disposition 

pour vous les expliquer. N'hésitez pas à leur poser la question. 

 

L’organisation du cours (activités d’enseignement, congés et d’examens) est basée sur le 

calendrier académique de l’ULiège : www.enseignement.uliege.be/cms/c_9106856/fr/l-

annee-academique  
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FRENCH EVENING COURSE 
INTERNAL RULES 

 

Course from February 26th till May 23rd, 2024 

Examinations from June 3rd till 7th, 2024 

 

This course is worth 5 ECTS and consists of 60 hours of classes:  

• 2 face-to-face sessions per week (according to the rules of the ULiege COVID-19 protocol) 

• Online work “DECLIC” on the ecampus platform www.ecampus.ulg.ac.be  

 

Attendance to the course is compulsory (except for medical or academic justification) and all 

tasks on Declic must be completed to be allowed to take the exam.  

 

Your registration must be completed (payment, Learning Agreement,...) before March 8th, 

2024. Any cancellation made prior to that date will be refunded. 

 

Any use of artificial intelligence will not be admissible. 

 

Non-paying students who have to validate 5 ECTS: You won’t receive any certificate, but 

your result will be encoded on your cursus. Please check that your coordinator has correctly 

entered your French course. 

Students who paid registration fees will receive a certificate with results by e-mail at the end 

of the session. 

 

If you have obtained less than 10/20, you can register to a 2nd exam session (August 16th 

week), by e-mail to islvfr@uliege.be before June 30th, 2024. 

 

A few rules to live better together: 

 

• The COVID-19 protocol must be respected in all circumstances. Please refer to the site : 

https://www.coronavirus.uliege.be/cms/c_12287549/en/recommandations-and-

barrier-gestures  

• If you are late, please enter the classroom very quietly.  

• Please report any absence to your teacher by e-mail. 

• Put your phone on mute and do not answer any call during the lesson. You can only use 

your smartphone for teaching-related activities (no social networks, no personal 

messages, etc.) 

• Customs and habits are different in each country. Some of them could be different from 

yours. Your teachers are there to explain them to you and to help you. Do not hesitate 

to ask them for more information. 

 

The organization of the course (teaching activities, holidays and exams) is based on the 

academic calendar of the University of Liège: 

www.enseignement.uliege.be/cms/c_9106856/en/academic-year 


